

LES SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE SUSPENDENT JACQUES GAGEY DE LEUR MOUVEMENT

Les Scouts et Guides de France (SGDF) ont appris les faits reprochés à Jacques Gagey, prêtre du diocèse de Paris, impliqué dans le mouvement pendant de nombreuses années. Le mouvement souhaite tout d'abord dire ses pensées et son soutien aux personnes qui ont fait un signalement ou porté plainte, ainsi qu'à leurs familles. Nous sommes à leurs côtés.

Jacques Gagey a été aumônier général des SGDF de 2007 à 2013 avant d'avoir d'autres missions à l'international dans le cadre du scoutisme catholique, de 2013 à 2022. Il fait actuellement l'objet d'une enquête pour des faits concernant des femmes majeures au début des années 90 puis au tournant des années 90-2000. Suite à ces accusations et dans l'attente des résultats de l'enquête, le mouvement a suspendu Jacques Gagey. Toute activité de scoutisme lui est interdite dans l'association, tant au niveau national qu'international.

Les faits reprochés le sont hors du cadre scout. Cependant d'autres pourraient être mis à jour. Afin de permettre de faire toute la lumière, les Scouts et Guides de France invitent leurs adhérentes et adhérents, anciens ou actuels, à porter à leur connaissance ou à celles des autorités toute information pertinente à ce sujet. Ils rappellent l'enjeu de respecter la présomption d'innocence tant que les faits reprochés n'ont pas donné lieu à une condamnation définitive de la Justice.

Enfin, toute personne qui voudrait signaler des faits d'abus peut témoigner auprès de leur chargée d'accompagnement, sur la ligne du mouvement dédiée à la bientraitance : 01 47 07 81 62 (du lundi au vendredi de 9h à 18h) ou bientraitance@sgdf.fr

Contacts médias

Agnès Cerbelaud – acerbelaud@sgdf.fr – 06 13 93 45 31 ou presse@sgdf.fr



La politique de protection des Scouts et Guides de France

Le mouvement est engagé dans la lutte contre les abus depuis des années. Il rend publiques ses positions, appelle les victimes à se faire connaître et les invite à déposer plainte. Il se porte régulièrement partie civile. L'association lutte aussi contre l'émergence des abus en améliorant continuellement sa politique de bientraitance. Les SGDF continueront à travailler pour que le scoutisme soit un lieu où tous et toutes, enfants, adolescents et adultes, soient en sécurité.

> [La politique de bientraitance des Scouts et Guides de France](#)

> [Rapport de l'Inspection Générale Jeunesse & Sports 2019](#)

> [Audition au Sénat 2019 sur la lutte contre les abus](#)

À PROPOS DES SCOUTS ET GUIDES DE FRANCE

Les Scouts et Guides de France sont un mouvement catholique d'éducation populaire qui vise à former des citoyens actifs, heureux et artisans de paix. Il mise sur une pédagogie du jeu, du projet, de l'équipe, de la vie dans la nature. Il propose ainsi aux jeunes filles et garçons un espace de vie qui répond à leur besoin de rêver, d'agir, de réussir leurs projets, de vivre en communauté, de donner sens à leur vie.

Ouverte à tous et reconnue d'utilité publique, l'association est agréée par le Ministère en charge de la jeunesse depuis 50 ans et fait ainsi partie des 10 associations de scoutisme reconnues par l'État.

L'association fait partie d'un réseau mondial de 64 millions de jeunes présents dans 220 pays. Elle est membre de la Fédération du Scoutisme Français qui regroupe 5 autres associations membres.

